

やる気を引き出す授業・生徒対応と教えっぱなしほしない徹底した指導・フォローで

2022年 オリコン顧客満足度® ランキング 高校受験 集団塾

山梨県



静岡県



2022年 オリコン顧客満足度®調査 高校受験 集団塾
甲信越・北陸 山梨県 第1位/東海 静岡県 第2位

文理学院が高い評価を受ける理由

塾生・保護者満足度の 高さが誇りです！

文理学院は「2022年 オリコン顧客満足度®ランキング 高校受験 集団塾 甲信越・北陸 山梨県/東海 静岡県」において高い評価をいただくことができました。しかも、山梨県では4年連続のNo.1、静岡県でも2年連続No.2と、日頃、通常授業にお通い頂いている塾生と保護者の皆様から高い評価をいただいていることに心より感謝申し上げます。

当塾は塾生たちの成績向上、志望校合格、そして人間性の向上を目標に次のことを貫いてきました。

1. 質の高い教育を届けるために「教師は正社員100%のプロ教師」
2. プロ教師の指導力向上へ「授業研修と塾講師検定」(教師向け試験)の実施
3. 塾生の学力定着・向上、志望校合格へ「単元テスト、超充実のテスト対策授業」の実施
4. 塾生の心と行動を支えるために「保護者会、個別面談、回診TEL」の継続実施
5. 情操教育、人間性の向上へ「講演会、清掃活動などを通じたSDGsへの諸活動」の実施

文理学院はSDGsへの活動を強力に推進しています。詳細は弊社ホームページをご覧ください。



文理学院の経営理念・指導方針を根底に、教育に携わる企業として以上のようなことを妥協なく徹底して実施してきたことが「塾生・保護者のみなさんの高い満足度」に繋がっているのだと思います。

そして今年3月よりスタートする2023年度は、より多くのニーズにお応えし、塾生・保護者の皆さんにもっともっと喜んでもらいたく、新たな取り組みを実施していきます。

Big News ①

高校生の指導エリア 大幅拡張！

文理学院には現在、10校舎に「高等部」があり、高校生の学習・進路指導を熱心に行っています。その中で毎年、卒業間際の中学3年生と保護者の皆様からは次のようなお声をいただけてきました。「高校生になってもこの校舎で勉強したい!」、「もっと通いやすい場所に高等部があったらいいのに……」

そこで、多くのニーズにご期待に応えるため、2023年度から高校生の学習・進路指導を実施できる校舎を大幅に増やすこととしました。文理学院35校舎(*2023年1月時点)のうち、その半数を超える18校舎(予定)で新たな指導をスタートさせます。

文理学院の真骨頂である「集団対面授業」に加え、新たな指導システム「Be-Wing」を導入し、より広いエリアで、より多くのニーズに対応していきます。「Be-Wing」での学習は、高校ごとの教科書や進度の違いに対応するだけではなく、生徒1人ひとりの目標、学力、ペースに合った学習を進めることもできます。

高校受験を終えた現中3生はもちろん、現高校1・2年生も、4月以降の定期試験や大学入試(一般型・推薦型)での大成功へ向け、文理学院高等部で新たなスタートを切ってほしいと思います。(*「Be-Wing」に関する詳細は裏面をご覧ください)

**塾生・保護者の満足を
追求する学習塾
—それが、文理学院です！**

Big News ②

小・中学部でも 新サービスがスタート！

1つ目は、山梨県内全校舎で好評を博している「小学6年生Hクラス」を静岡県内東部地区の一部の校舎で開講します。このクラスでは通常クラスとは異なるカリキュラム・テキストで中学受験に対応しつつ、「地元の公立中学校進学後、学年上位を目指す授業」を展開する特別なクラスです。開講校舎など、詳細については1月下旬に発表いたします。

2つ目は、山梨県甲府市に新指導システム「中学版 Be-Wing」を導入し、「自立・自走・自学・自習できる生徒〜目標達成へ自ら考え行動できる人材育成」を目指した新サービスをスタートさせます。その特徴は、1)自ら通塾する曜日、時間を決定する、2)定期テスト・内申点アップを目指す教科書完全準拠指導(甲府市内・市外どちらの生徒さんにもフィットした指導)、3)個々の苦手科目や難しい内容を繰り返し学習し定着を図ることができる、4)学年上位の生徒は学校の進度と関係なく、学習を先へ進めることができ「飛び級」も可能。つまり「1人ひとりの目標や学力に合った学び」を無難なく無駄なく実践できるということです。もちろん通常授業とともに文理学院の大きな特長である「定期テスト対策授業」、「教達検・校長会・入試対策」も実施していきます。詳細については1月下旬に発表いたします。

最後に、現在、山梨県6校舎(都留本部・東桂・大月・上野原・甲府南・石和)で開講している「中1・中2理科・社会オンラインライブ授業」を3月4日(土)より現中3と同じ「毎週土曜日・校舎での受講」とします。現中3における理科・社会の成績状況から「オンラインライブ授業の集団対面受講」が非常に高い学習効果を生むことがわかってきたこと、毎週水曜日・日曜日をこれまで以上に有効活用し、塾生たちの弱点フォローとテスト対策(定期・教達検・校長会・入試)の更なる充実を図るための変更です。

2023年度、文理学院の更なる進化にご期待ください。これまで以上に塾生の学力・成績向上に邁進していきます！

**子どもたちと地域の学力向上へ
チャレンジ!!—それが、文理学院です！**